
TRANSPORTE NO JARDIM PORTUGAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A Vereadora Bruna do Pati (PSD), apresentou requerimento na noite desta terça-feira, 7,
solicitando informação sobre quantas vezes o ônibus da empresa Auto Viação Suzano que
faz a linha Monte Negro passa pelo Loteamento Jardim Portugal. O texto teve aprovação
unânime dos parlamentares.

“De se mencionar que os coletivos abrangem itinerários que muitas vezes não fazem parte
da rota de outros meios de locomoção e os valores das tarifas ainda são fixados, sendo
assim, precisamos atender a toda população e em especial as que moram em bairros mais
afastados fazendo um estudo para que os ônibus possam atender a todos com mais horários
em suas linhas”, justificou.
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